

Sambut HUT ke-74, Korem 082/CPYJ Gelar Baksos Donor Darah

Basory Wijaya - MOJOKERTO.JOURNALIST.ID

Jul 11, 2022 - 16:10



MOJOKERTO,- Rangkaian HUT Korem 082/CPYJ ke-74, tahun 2022 mulai bergulir. Selain dihiasi dengan berbagai kegiatan di lingkup Satuan Korem, HUT tersebut juga menggelar kegiatan bakti sosial berupa donor darah, bertempat di Aula Korem 082/CPYJ Jalan Veteran Nomor 3 Kota Mojokerto. Senin (11/7/2022).

Kegiatan donor darah ini di ikuti 139 pers terdiri dari Militer , PNS dan Persit KCK

Koorcabrem 082 CPYJ Bekerjasama dengan Unit Donor Darah PMI Kabupaten Mojokerto Donor darah yang digelar di Aula Makorem saat ini, merupakan suatu bentuk kepedulian TNI kepada masyarakat, terlebih dalam mencukupi stok darah yang nantinya akan diserahkan ke pihak PMI.

Dijelaskan Kasrem kegiatan donor darah ini merupakan salah satu wujud kepedulian dan kepekaan Korem 082/CPYJ terhadap berbagai permasalahan yang dihadapi masyarakat dimasa Pandemi Covid-19 khususnya akan kebutuhan darah untuk masyarakat yang membutuhkan."Ungkapnya



Pada Kesempatan lain Danrem 082/CPYJ Kol Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. menyampaikan bahwa "Kegiatan baik ini merupakan upaya Korem 082/CPYJ untuk mendukung pemerintah guna pemenuhan ketersediaan darah, terutama dimasa pandemi Covid-19, yang mana sekarang ini membuat cadangan atau jumlah darah yang tersedia, cenderung menurun, sedangkan kebutuhan darah di masyarakat cenderung meningkat," Pesannya.

" Setetes darah yang kita donorkan, dapat menyelamatkan jiwa orang lain yang sedang membutuhkan. Selain itu, donor darah ini juga akan membuat sehat bagi pendonor itu sendiri karena tubuh pendonor akan kembali memproduksi darah baru sehingga kondisi kesehatannya akan semakin baik," Tandasnya.



Dari pihak Unit Donor Darah PMI Kabupaten Mojokerto mengucapkan banyak terimakasih kepada Bapak Danrem dan anggotanya dimana hari ini bisa terlaksana kegiatan donor darah yang tentunya sangat membantu masyarakat kabupaten Mojokerto dalam hal penyediaan darah bagi pasien yang membutuhkan” ujarnya

Selama pelaksanaan tetap memedomani dan mematuhi prokes Covid 19, kegiatan selesai berjalan dengan tertib, lancar dan aman. (Penrem CPYJ).